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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 575/2021
 

Requer informações acerca de 
melhorias nos cemitérios, neste 
município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por munícipes 
que apresentaram situações que necessitam de maior atenção por parte do 
poder público, nos cemitérios;

 CONSIDERANDO que infelizmente os cemitérios estão 
recebendo um fluxo maior de pessoas diariamente e ficam evidenciadas as 
situações destes locais e as condições de trabalho;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Existem trabalhos e/ou ações para executar melhorias nos 
cemitérios da nossa cidade?  

2º) Aos funcionários que exercem funções nestes locais, existem 
projetos em andamento para maior valorização profissional, sendo melhor 
remuneração ou em relação a reformulação de escalas para folga? 

3º) Em relação aos equipamentos destes locais, a Administração 
Municipal tem processos em andamento para equipar todos os cemitérios com 
computadores e outras ferramentas necessárias para executar as atividades 
com maior agilidade ? 

4º) Atualmente, a Prefeitura Municipal tem registros de 
funcionários públicos que trabalham nos cemitérios municipais e que 
apresentaram insatisfações em relação a suas atividades exercidas ? 
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Justificativa:

Este vereador tem sido procurado por munícipes que 
apresentaram diferentes casos e inclusive registros com fotos das situações 
dos cemitérios da nossa cidade e que necessitam de atenção, tanto em relação 
as condições de trabalho destes profissionais, quanto em relação as 
ferramentas utilizadas para exercerem as devidas funções. Conforme relatos, 
os arquivos, os cadastros e outras informações referentes aos túmulos se 
perdem entre folhas muito antigas e a falta de um sistema integrado. Neste 
momento tão delicado onde infelizmente muitas pessoas procuram por este 
serviço, as informações ficam desencontradas, dificultando o trâmite dos casos.    

  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de junho de 2.021.

Júlio César – “Kifú”
-vereador-


